



## Elterninformation

Im Monat Januar haben die Kinder der ersten Klassen "Heimische Vögel am Futterhaus" kennengelernt. Alle hatten viel Spaß beim Basteln eines Vogelhäuschens aus Papier.

Natürlich wurden auch die Vögel auf dem Schulhof nicht vergessen. Mit Meisenknödel und Sonnenblumenkörnern sorgten die Kinder für ein reiches Mahl.





Die Mädchen und Jungen der Klasse 2b haben im Deutschunterricht ein eigenes 6-Sätze-Märchen geschrieben. Hierbei haben sie sich eine eigene Märchenfigur und ihre Lieblingsbeschäftigung ausgedacht. Als der Besuch kommt und ein Geschenk dabei hat, nimmt das Märchen seinen Lauf.

Baba Jagas Geburtstag

Es war einmal eine Hexe und sie  
hieß Baba Jaga und sie hatte einen  
Hexenbesen, ein Lebkuchenhaus und eine  
Katze.

Am liebsten backte sie Kuchen.

Eines Tages hatte Baba Jaga Geburtstag,  
sie wurde 1000 Jahre alt und ihre  
Freunde kamen.

Dann brachte eine der Freunde ein Geschenk,  
es war ein Hexenbuch.

Seitdem sie drinnen sind, tun sie  
zaubern.

Und, wenn sie nicht gestorben sind  
dann zaubern sie noch heute.

wurde gemacht von Anton

## Die Katzenprinzessin

Es war einmal eine  
Katzenprinzessin.

Am liebsten spielte sie gern mit dem  
Katzen.

Eines Tages kam die  
Hasenprinzessin.

Dann brachte sie ein Geschenk mit  
und die Katzenprinzessin packte es  
aus und es war eine neue Katze.

Seitdem spielten sie mit der Katze.

Und wenn sie nicht gestorben sind,  
dann spielen sie noch heute.

Frida N.



Seit Jahresbeginn beschäftigt sich die Klasse 2b mit dem Thema Luft. Hierbei wurden schon so einige Experimente durchgeführt und über das ein oder andere Ergebnis gestaunt. Beim Versuch mit dem Namen "Gummibärchen-Taucher" hatte das Gummibärchen in seinem Boot den Wunsch zu tauchen ohne dabei nass zu werden. Mit all ihrem Wissen über die Luft haben die Mädchen und Jungen dem Gummibärchen seinen Traum erfüllt und ihn trocken an den "Meeresboden" gebracht. Als Belohnung durften die Gummibärchen am Ende verkostet werden.



In dieser Woche waren unsere frühen Buskinder sehr fleißig und haben unserem Hausmeister beim Schneeschieben geholfen. Ein großes DANKE an euch!



## WINTERFREUDEN auf dem Pausenhof





Wir wünschen Ihnen ein wunderbares Winterwochenende!

Viele Grüße im Namen des Kollegiums

Annegret Böse